

# 音更へき地保育所 所長 だより



学校法人 帯広葵学園

所長 加藤 光恵

4月の新年度から半年が経ち、子ども達はこの半年で見違えるほど『たくましく成長』しました。早いもので今年度も残り半分。子ども達とたくさんの経験をしていきたいと思えます。

秋晴れの空の下で元気よく遊んだ後は、お腹がぺこぺこになる子ども達。給食を美味しく平らげ、満足そうな顔をしています。『食欲の秋』、心も身体も大きくなっているようです。そしてお米がおいしい季節となりました。少し前はスーパーからお米がなくなりドキドキしましたね。「米」は「八十八」という文字から作られたといひます。お米ができるまでに88回の手間がかかるということの意味しているんだそうです。時間と手間をかけて育てられたお米です。大切に味わって食べるように子ども達にも伝えていきたいですね。



肌寒い日が多くなりました。体調管理には十分気をつけて元気に過ごしていきたいましよう。



↓ 10/2 は南中の収穫祭でした。お父さんやお母さんにたくさん手伝ってもらった農園作業。今日は子ども達が頑張ってお料理を作りお家の方たちに食べていただきました。すごくおいしかったようです

保育所の様子



↑ 10/19 のドッチボール大会に向けて、年長児は東士狩小学校で小学生と一緒にドッチボール練習小学生も本気モードで一緒に楽しみました



↑ 西中の今日のおやつは何か？  
おいしそうな黒糖かりんとうでした。

## 年長お楽しみ会

9月19日(木)年長児さんで足寄へ行きました。動物化石博物館では化石発掘体験を真剣に楽しみ、出てきたレプリカやクリスタルを大事に持ち帰りました。里見が丘公園では、大きい滑り台をみんなで滑ったり、ボルダリングではお友達と助け合って登る姿が見られましたよ。さらに仲良くなった年長児さん達です。



あっ！  
化石  
出てき  
た

計算しながらおやつのお買い物



公園は  
サイコー



9月26日(木)帯広警察署に行きました。事前に考えていたお巡りさんへの質問。・Mちゃん「パトカーはどうして白と黒なんですか？」おまわりさん「大昔の車は白しかなかったのだから黒をつけた。」・Yちゃん「パトカーはどうしてすぐに追いつけるんですか？」お巡りさん「光とサイレンで先に行かせてもらえるからです」等答えていただきました。制服を着せてもらったり、ピストルも持たせてもらいました。パトカーに乗って「前の車止まりなさい」なんてマイクでしゃべってましたよ。いろんな事を知り、良い経験が出来、大満足の子も達でした。

## 帯広警察署見学



私たち  
かっこ  
いいしょ



ぼく何  
でも似合  
ってしまう  
んだよね



前の車  
止まって  
下さい

## 運動教室・公園

ともやコーチの  
サッカー教室 10/3



9月から東士狩に  
仲間入りしたよ



小さいお友達は  
宝来中央公園

